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Hannover, 07.08.2017 

 

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Vahrenwald-List 

 
Umsetzung der Wirtschaftlichkeitsprüfung zur Einrichtung einer Haltestelle ‚Welfenplatz‘ gemäß 

Nahverkehrsplan 2015 

 
Im Nahverkehrsplan (NVP) 2015 wurde auf Streckenabschnitte der Stadtbahn hingewiesen, bei 

denen es besonders große Haltestellenabstände gibt. Es wird zu einigen dieser Streckenabschnitte 

eine Prüfung empfohlen, ob die nachträgliche Einrichtung von zusätzlichen Haltestellen bzw. 

Stationen sinnvoll ist. Darunter fällt auch der Streckenabschnitt zwischen dem Hauptbahnhof und der 

Station Werderstraße mit einer Länge von 1600 Metern. Weiter heißt es dazu in dem NVP 2015: Die 

Station „Welfenplatz“ würde den hoch verdichteten, innenstadtnahen Bereich Celler 

Straße/Hamburger Allee/Am Welfenplatz an die Stadtbahn anbinden. Weil die Stadtbahn hier im 

Tunnel geführt wird, ist eine Stationsnachrüstung besonders kostenintensiv. Eine 

Wirtschaftlichkeitsuntersuchung ist deshalb notwendig und sollte in der Laufzeit dieses NVP 

durchgeführt werden. 

 

Unter anderem durch die zunehmende bauliche Verdichtung im Innenstadtbereich, die sich 

verschärfende Verkehrsproblematik (insbesondere im Zusammenhang mit der Luftbelastung), den 

Auswirkungen des Klimawandels (Extremwetterlagen) und steigenden Fahrgastzahlen im ÖPNV, gibt 

es eine besondere Dringlichkeit für eine Prüfung und ggfs. bauliche Umsetzung zu diesem Projekt. 

 

In diesem Zusammenhang frage ich die Verwaltung: 

 

1) Hat es bereits eine Prüfung/Wirtschaftlichkeitsprüfung über den Bau einer Station 
‚Welfenplatz‘ gegeben? 

2) Wenn ‚ja‘, zu welchem Ergebnis ist diese gekommen? Wenn ‚nein‘, wann soll eine Prüfung 

vorgenommen werden? 

 

 

 

 

 

Reiner Budnick (Einzelvertreter PIRATEN) 


